
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0563/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend 
Schadhafte Stellen im Gehweg Am Römerlager (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Zu 1. Die Gehwegplatten haben bedingt durch ihren Alterungsprozess den Farbton gewech-

selt. Ein Vorhalten gleicher Platten findet statt, ist aber Platz bedingt nicht in der auf 
lange Jahre benötigten Zahl möglich. Selbst bei neu erworbenen Platten des gleichen 
Herstellers, sofern es ihn noch gibt, ist der Farbton nicht gleichbleibend da die Zusatz-
stoffe leichte Abweichungen erfahren.  

 
Zu 2.  Die Wurzeln der Bäume heben an vielen Stellen die Bodenbeläge an, die dann so lange 

wie möglich repariert werden, wenn schließlich nicht mehr genügend Überdeckungshö-
he vorhanden ist, muss dann mit Gartenkies aufgefüllt werden. 

 
Zu 3: Die Straßen werden regelmäßig kontrolliert und die Schadstellen immer wieder bei Be-

darf nachgearbeitet sobald Stolperstellen festgestellt werden.  
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